

El Edén De Satanás No 109

Señales Y Eventos De La Parousia De Cristo Parte 2

4 de junio, 2023 pm

Pastor, Brian Kocourek

Pero en muchas de estas personas la unción es sólo superficial y por lo tanto no duradera. Y dice son llamados falsos de Cristo o falsamente ungidos. *y falsos profetas*, Eso es No **23**, porque lo que los hace falsos es la palabra que ellos predicán. y No **24** *mostrarán grandes señales y prodigios*; Así que estos hombres que son falsos a la Palabra de Dios, las Escrituras los definen aún más como, **Mateo 7:15** *Guardaos de los falsos profetas, que vienen a vosotros con vestidos de ovejas, pero por dentro son lobos rapaces. 16 Por sus frutos los conoceréis. ¿Acaso se recogen uvas de los espinos, o higos de los abrojos? 20 Así que, por sus frutos los conoceréis. 21 No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos. 22 Muchos me dirán en aquel día: Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros? 23 Y entonces les declararé: Nunca os conocí; apartaos de mí, hacedores de maldad.*

Noten que hablan una cosa, pero harán otra cosa.

de tal manera que engañarán, si fuere posible, aun a los escogidos.

25. vs 24 *Gran engaño, La unción será tan real, que su Palabra es lo único que se puede ver, lo que ellos están enseñando. Son las palabras de un profeta vindicado o no lo son. Para que sólo los Elegidos no sean engañados.*

25 *Ya os lo he dicho antes. 26 Así que, si os dijeren: Mirad, está en el desierto, no salgáis;*

Número. **26**. Les enseñarán que tienen que encontrarlo en el desierto. Como en 1964 el 23 de agosto por la mañana William Branham y por la noche recibió preguntas sobre la gente preguntándose si iban a ir a Tucson para el Rapto,

Preguntas Y Respuestas COD 64-0823M P:168 *Ellos están tratando de hacer exactamente lo que esta Escritura les dijo que no hicieran. “¡Mirad, está en el desierto; no lo creáis! ¡Mirad, está en la cámara secreta; no lo creáis!” Señor, estoy tratando lo mejor que puedo de advertirles, pero todo indica que la hora está cerca ahora. Las sombras de la tarde están cayendo.*

Preguntas Y Respuestas COD 64-0823M P:169 *Yo ruego por misericordia, Señor. Ten misericordia de mí; ayúdame. Esto me pone nervioso, Padre. Yo ruego que Tú me ayudes. Yo—yo no quiero sellar mi vida...Toda mi obra aquí sería la de algún fanático que guía algún grupo o culto a un desierto en alguna parte. No permitas que mi nombre quede registrado de esa manera, Señor. Yo peleé duro por esto.*

Yo soy lo más sincero que puedo en esto. Dios, no permitas que suceda. Ayúdame de alguna manera.

Preguntas Y Respuestas COD 64-0823M P:167 *Nosotros vemos levantarse falsos profetas; están en los desiertos, Salt Lake City, por todas partes de la nación, toda clase de desiertos, y toda clase de cámaras secretas, toda clase de Padres Divinos, y demás, en todas partes.*

Preguntas Y Respuestas COD 64-0823M P:31 238. Mateo 24:26 *(la siguiente), habla de un “**cierto aposento**” y “**en los lugares desérticos**”. ¿Qué significa esto? Quiere decir que habrá anticristos, antiunciones y demás. ¿Y qué significa anti? Anti quiere decir “**contra**”. Estarán estas mismas criaturas en **contra de la Palabra**. Y **ellos estarán en el desierto, en los aposentos secretos**, y ellos dijeron: “**No vayan en pos de eso; apártense de eso**”. ¿Ven?*

No **28. o mirad, está en los aposentos, no lo creáis. 28. vs 26** Las afirmaciones de Cristo en el almacén, dijo, no lo crean. La palabra griega para almacén es **Tameion**, que significa **centro de dispensación o almacén**, y dijo él, si dicen que es a donde ir a buscar el aceite, no lo crean.

27 *Porque como el relámpago que sale del oriente y se muestra hasta el occidente, así será también la **Parousia** del Hijo del Hombre.*

Este es el número **29. vs 27** La Presencia será universal, como las luces del relámpago de este a oeste también lo será la Presencia. No es solo en el almacén de una ciudad, la gente tendrá acceso al mundo en todas partes del mundo.

28 *Porque dondequiera que estuviere el cuerpo muerto, allí se juntarán las águilas.*

No **30. vs 28** *Habrán maná fresco (palabra para la edad) Habrá palabra fresca en todas partes. Un hombre puede en ese día arrojar su red al mar y atrapar hombres en todas partes. Juan nos dice que el mar son los pueblos, las naciones, las multitudes y las lenguas, y la única red lo suficientemente grande como para entrar en todo el mundo es el Internet.*

30. vs 28 *Las águilas se reunirán en la red para obtener noticias frescas para su edad.*

29 *E inmediatamente después de la tribulación de aquellos días,*

Nº **31.** *Él habla de una tribulación que viene, e inmediatamente después de que venga, veremos la señal del hijo del Hombre en el cielo con sus Ángeles en nubes con poder y gran gloria que es Su DOXA.*

Luego No **32.** *el sol se oscurecerá,*

No **33.** *y la luna no dará su resplandor,*

Y No **34** *y las estrellas caerán del cielo,*

y No **35** *y las potencias de los cielos serán conmovidas.*

Ahora estas tres cosas no las veremos porque nos iremos durante este tiempo.

Luego vemos No 36 en el versículo **30** *Entonces aparecerá la señal del Hijo del Hombre en el cielo;* Ya hemos sido testigos de esto, pero me pregunto si Dios mostrará al mundo como un testigo final de que Él ha envuelto todas las cosas.

y entonces lamentarán todas las tribus de la tierra, Este será el número 37 que Él hace, pero de nuevo deberíamos habernos ido en este momento. Así que el mundo llorará es el número 37. El número 37 es, *y verán al Hijo del Hombre viniendo sobre las nubes del cielo, con poder y gran gloria.* Lo menciona por segunda vez, así que esto podría indicar que lo hace dos veces, pero yo no soy vindicado, así que yo no lo sé.

31 *Y enviará sus ángeles con gran voz de trompeta,*

No 38. **Vs 31** *Él envió a sus ángeles con gran sonido de una trompeta evangélica.*

No 39. *y juntarán a sus escogidos, de los cuatro vientos, desde un extremo del cielo hasta el otro.* Ahora, sabemos que en la última trompeta Él reúne a Sus Elegidos con los Elegidos del cielo y nos prepara para llegar a la última trompeta.

Ahora es interesante que No 40 Israel se está convirtiendo en una nación, como leemos en el Versículo.

32 *De la higuera aprended la parábola: Cuando ya su rama está tierna, y brotan las hojas, sabéis que el verano está cerca. 33 Así también vosotros, cuando veáis todas estas cosas, conoced que está cerca, a las puertas.*

El número 41 nos dice que esta generación que ve suceder estas cosas será la última generación en la tierra. **34** *De cierto os digo, que no pasará esta generación hasta que todo esto acontezca.*

Así que nos está haciendo saber que Israel convirtiéndose en una nación es un tiempo de paz que debemos considerar en vigilar.

Luego nos da una advertencia y nos dice que todas estas cosas que acaba de decir tienen que suceder y que tenemos que estar buscándolas.

35 *El cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras no pasarán.*

Pero también nos dice que nadie sabe ni el día ni la hora, sino que tenemos que estar mirando la totalidad de estas cosas, luego estaremos listos.

36 *Pero del día y la hora nadie sabe, ni aun los ángeles de los cielos, sino solo mi Padre.* Pero luego vemos No 42 en el versículo **37** *Mas como en los días de Noé, así será la Parousia del Hijo del Hombre.*

Bien, entonces, como fue entonces en los días de Noé, dice que **"todo pensamiento era continuamente malvado"** en **Génesis 6**

Y así que vemos No **42** que durante el tiempo de Su Parousia el hombre se volverá muy malvado, junto con toda la imaginación de su corazón o mente. Ahora, esto es justo lo contrario de Sus elegidos que están llenos de Su Doxa.

38 *Porque como en los días antes del diluvio estaban comiendo y bebiendo, casándose y dando en casamiento, hasta el día en que Noé entró en el arca,*

Entonces vemos cuán absorbida se había vuelto la gente en su día. Estaban tan absortos en sus rutinas diarias que se perdieron todas estas señales y eventos.

Ahora, vemos uno peculiar, No **43** en el versículo **39** *y no entendieron hasta que vino el diluvio y se los llevó a todos, así será también la parousia del Hijo del Hombre.*

Así que vemos que la señal o evento **No 43** es que la gente estará tan absorta en sus actividades diarias que lo estarán, hasta el mismo día en que comiencen los juicios y él saque a Sus elegidos de ellos.

Ahora vemos No **44** en el versículo **40** *Entonces estarán dos en el campo; el uno será tomado, y el otro será dejado.* Así que el campo habla de los campos de la Misión, pero noten que algunos irán, pero no todos. Todo depende de lo que estén predicando. Algunos dirán: "*He predicado en tu nombre, y él negará conocerlos.*"

Luego vemos No **45** en el versículo **41** *Dos mujeres* (Dos iglesias para una mujer también representan a la iglesia) *estarán moliendo en un molino;* (Estarán ocupadas descomponiendo el trigo para que sea comestible) *la una será tomada, y la otra será dejada.* (Así que vemos que solo la acción no es lo que diferencia entre las dos iglesias, sino únicamente la elección)

42 *Velad, pues, porque no sabéis a qué hora ha de venir vuestro Señor.*

¿Velad, qué? Las señales y eventos de Su parousia y Uds. estarán listos. Recuerden que las prudentes observaban y estaban listos, y porque estaban listas y conscientes de Su presencia, entraron, pero las fatuas no tenían luz y pasaron por alto Su Parousia.

43 *Pero sabed esto, que si el padre de familia supiese a qué hora el ladrón habría de venir, velaría, y no dejaría minar su casa.*

Esto es el número **46** porque nos dice que estaremos listos y esto significa que estaremos conscientes y sabremos en qué hora vendrá, al igual que la novia estrella de la compañía de Armour sabía esperar hasta el mismo minuto en que él vino. A los 3 minutos antes de la hora, ella todavía estaba observando su presencia al igual que nosotros estamos viendo Su Parousia.

44 *Por tanto, también vosotros estad preparados; porque el Hijo del Hombre vendrá a la hora que no pensáis.* Y entonces nos dice que estemos observando estas señales y eventos hasta que todos se desarrollen.

46. vs 43 Los hombres buenos vigilarán, estarán al tanto del tiempo, estarán esperando estos eventos

45 *¿Quién es, pues, el siervo fiel y prudente, al cual puso su señor sobre su casa para que les dé el alimento a tiempo?*

Esto es el número **47**, seremos fieles para hablar de estas cosas a medida que sucedan. Y no serán flojos con respecto a sus promesas. Así que seremos bendecidos en eso, observando Su parousia.

46 *Bienaventurado aquel siervo al cual, cuando su señor venga, le halle haciendo así.*

Entonces tenemos el número **48** al que se le dará una mayordomía de su palabra. **47** *De cierto os digo que sobre todos sus bienes le pondrá.*

49. vs 44 Se nos ordena estar listos en una hora tal que pensemos que no llegará el Hijo del Hombre. N° **48. vs 47** Será bendecido al recibir su colocación como hijo (adopción)

No **49** vemos en el versículo **48** *Pero si aquel siervo malo dijere en su corazón: Mi señor tarda en venir;* El que es un siervo malo tiene la mentalidad equivocada porque no tiene sus ojos en lo que Cristo está haciendo en su parousia, sino en los vasos, sólo los siervos,

Ahora No **49** es del versículo 49 *y comenzare a golpear a sus consiervos,* Así que No **49** es que observarán sus acciones, cómo maltratan a los demás. *y aun a comer y a beber con los borrachos,*

Noten que No 50 es con quien comienza a asociarse, es el borracho. Ahora una persona está borracha cuando se vuelve inconsciente. Así que comenzarán a asociarse con aquellos que no son conscientes de la Parousia de Cristo.

No **51** es el versículo **50** *vendrá el señor de aquel siervo en día que este no espera, y a la hora que no sabe,* Ahora, miren, yo no inventé estas cosas. Dice aquí que no son conscientes de las señales y eventos de Su Parousia. De hecho, ni siquiera saben que Él está aquí, es por eso que van por el aceite yendo al almacén o centro de distribución.

Y finalmente vemos el No **52** en el versículo **51** y vemos que es dejado para el período de la tribulación y el juicio. *y lo castigará duramente, y pondrá su parte con los hipócritas; allí será el lloro y el crujir de dientes.*

I Corintios 15:23 *" Pero cada uno en su debido orden: Cristo, las primicias; luego los que son de Cristo, en su parousia".*

53. La Resurrección sucederá durante el tiempo de la Parousia y habrá un orden para la Resurrección

I Tesalonicenses 2:19 *Porque ¿cuál es nuestra esperanza, o gozo, o corona de que me gloríe? ¿No lo sois vosotros, delante de nuestro Señor Jesucristo, en su parousia?*

54. Nuestro estar en la presencia de Cristo en La Parousia será nuestra **esperanza**

55. Nuestro estar en la presencia de Cristo en la Parousia será nuestro **gozo**

56. Nuestro estar en la presencia de Cristo en la Parousia será nuestra **corona de gloria**

I Tesalonicenses 3:13 *para que sean **afirmados vuestros corazones, irreprochables en santidad delante de Dios** nuestro Padre, en la parousia de nuestro Señor Jesucristo con todos sus santos.*

57. La Presencia de Dios Padre traerá consigo el ministerio de **Malaquías 4** para establecer nuestros corazones.

1 Tesalonicenses 4:13 *Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los que duermen, para que no os entristezcáis como los otros que no tienen esperanza. **14** Porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él. **15** Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que **vivimos, que habremos quedado** hasta la Parousia (**Presencia**) del Señor, no precederemos a los que durmieron. **16** Porque el Señor mismo con **voz de mando**, con voz de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero. **17** Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Señor. **18** Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas palabras.*

58. **vs 13** Dios traerá los santos dormidos consigo

59. **vs 15** En el tiempo de la Parousia, los santos vivientes no irán delante ni precederán a los santos dormidos que serán resucitados

60. **vs 16** Voz de mando, que es un Mensaje

61. **vs 16** Voz de arcángel que es la resurrección

62. **vs 16** Trompeta que es asamblea para la cena de bodas

63. **vs 16** Juntar para ir al encuentro del hijo de Dios

64. **vs 16** Los muertos resucitan en el tiempo de esta Parousia de Cristo

65. **vs 16** Los santos vivientes y los santos resucitados serán arrebatados juntos para ir al encuentro del Hijo de Dios

66. **vs 17** Durante el tiempo de la Parousia de Cristo debemos consolarnos unos a otros hablando de los eventos provocados por Su Parousia.

I Tesalonicenses 5:23 *Y el mismo Dios de paz os santifique por completo; y todo vuestro ser, espíritu, alma y cuerpo, sea guardado irreprochable para la venida de nuestro Señor Jesucristo.*

67. Dios preservará como irreprochable el cuerpo, el alma y el espíritu de los santos durante todo el tiempo de la Parousia terminada.

II Tesalonicenses 2:1 *Pero con respecto a la parousia de nuestro Señor Jesucristo, y nuestra reunión con él, os rogamos, hermanos, **2** que no os dejéis mover fácilmente de vuestro modo de pensar, ni os conturbéis, ni por espíritu, ni por palabra, ni por carta como si fuera nuestra, en el sentido de que el día del **Señor está cerca.** **3** Nadie os engañe en ninguna manera; **porque no vendrá sin que antes venga la apostasía**, y se manifieste el hombre de pecado, el hijo de perdición,*

68. vs 1 *Habrà una reunión con Él durante el tiempo de la Parousia de Cristo*

69. vs 1 *El propósito de esta reunión con Él: evitar que seamos sacudidos en nuestra mente y espíritu*

70. vs 1 *El tiempo de la Parousia también será un tiempo de gran engaño*

71. vs 3 *en el momento de la Parousia también será un tiempo de la gran caída*

72. vs 3 *En el tiempo de la Parousia de Cristo el hijo de perdición será revelado y expuesto*

II Tesalonicenses 2:7 *Porque ya está en acción el misterio de la iniquidad; solo que hay quien al presente lo detiene, hasta que él a su vez sea quitado de en medio. **8** Y entonces se manifestará aquel inicuo, a quien el Señor matará con el espíritu de su boca, y destruirá con el resplandor de su venida; **9** inicuo cuyo advenimiento es por obra de Satanás, con gran poder y señales y prodigios mentirosos,*

73. vs 7 *Dios permitirá que este engaño de Satanás pase sin control en el mundo hasta que Dios deje en medio de la humanidad llevándose a los santos con él.*

74. vs 8 *Entonces el Señor revela quién es este hijo de perdición por el resplandor o iluminación de Su Palabra durante Su Presencia*

75. vs 9 *Entonces Satanás engañará al mundo con su poder, y mentir o fingir maravillas falsificadas*

II Pedro 3:3 *"sabiendo primero esto, que en los postreros días vendrán burladores, andando según sus propias concupiscencias, **4** y diciendo: ¿Dónde está la promesa de su Parousia? Porque desde el día en que los padres durmieron, todas las cosas permanecen así como desde el principio de la creación.*

76. vs 3 *Los burladores surgirán durante el tiempo de la Parousia de Cristo*

77. vs 4 *Dirán, si él está aquí, ¿dónde están las promesas asociadas con la Parousia, porque todas las cosas continúan como antes?*

78. vs 4 Esto muestra que son conscientes de la enseñanza sobre la Parousia, pero están cegados a lo que son los eventos que suceden en el momento de la Parousia de Cristo.

Santiago 5:7 Por tanto, hermanos, tened paciencia hasta la parousia del Señor. Mirad cómo el labrador espera el **precioso fruto de la tierra**, aguardando con paciencia hasta que reciba **la lluvia temprana y la tardía. 8** Tened también vosotros paciencia, y afirmad vuestros corazones; porque la **Parousia** del Señor se acerca.

79. vs 7 Dios nos llama a ser pacientes para esperar a que todos los eventos ocurran en Su Parousia

80. vs 8 Y Dios como el hombre está esperando pacientemente que nos preparemos y maduremos completamente durante este tiempo de la Parousia.

81. vs 8 Habrá una lluvia temprana, una lluvia de enseñanza y luego una lluvia tardía para manifestar lo que se enseñó en la lluvia anterior para manifestarse en la lluvia tardía.

82. vs 8 Y **Deuteronomio 32:2** nos dice que la doctrina de Dios caerá como la lluvia, una enseñanza de doctrina y luego una manifestación de la doctrina

83. vs 8 y esta enseñanza lluvia y manifestación o lluvia de cosecha establecerá los corazones de los santos hasta que el tiempo de la parousia haya llegado a su final.

I Juan 2:28 Y ahora, hijitos, permaneced en él, para que cuando se manifieste, tengamos confianza, para que en **Su Parousia** no nos alejemos de él avergonzados.

84. Y los elegidos tendrán Parhesia, confianza en su presencia

85. Y los Elegidos no se avergonzarán de estar en Su presencia

II Pedro 3:12 esperando y apresurándoos para la Parousia del día de Dios, en el cual los cielos, encendiéndose, serán deshechos, y los elementos, siendo quemados, se fundirán!

86. Finalmente, cuando la Parousia de Dios llega a su clímax cuando Dios nos lleva de aquí, la tierra es destruida por el fuego.

Yo espero que a estas alturas puedan Uds. ver claramente por las Escrituras y por el profeta vindicado de Dios que Cristo ha descendido en esta hora y nos ha aparecido en la forma del Espíritu Santo y se ha hecho visible en la Presencia de la Parousia por su gran Columna de fuego entre nosotros de una manera que Él no ha estado aquí por casi 2,000 años.

He adjuntado también otra lista que el Hno. Vayle ha compilado en 1981 y en el que he recogido muchas referencias bíblicas a estos once atributos y características de la Parousia de Cristo. Para ahorrar tiempo, he enumerado las referencias de las Escrituras para que Uds. la estudien por su cuenta.

- 1) Él está aquí para preparar un pueblo preparado. *Lucas 1:17 Efesios 1: 3 - 6, 17 - 21, 1 Juan 3: 1 - 3, 2 Corintios 3: 18, Colosenses 3: 4, 1 Corintios 1: 4 - 10, 1 Pedro 1: 10 - 13, 23,*
- 2) Él está aquí para reunir a Sus Elegidos y reclamar Su Herencia *Mateo 3: 11 - 12, 13: 28 - 31, 41, 24: 31 Marcos 13: 27, Lucas 3: 17, Efesios 1: 10, 2 Tesalonicenses 2: 1,*
- 3) Él está aquí para salvar a los justos de perecer. *2 Tesalonicenses 1 y 2, 13 1 Pedro 1: 5,9,10 Tiempo del fin la Revelación que trae salvación. 2 Pedro 2: 12 - 13 mientras festejan contigo. 3: 9, 1 Tesalonicenses 5:9, 2 Tesalonicenses 2: 13 Tito 2: 11, Hebreos 2: 1 - 4, Hebreos 9: 28,*
- 4) Él está aquí para salvar a los Elegidos del engaño. *Mateo 24: 3 - 5, 11, 24, Marcos 13: 5-6, Efesios 1: 17-18, y 4: 14, 2 Tesalonicenses 1: 7 - 12, y 2: 2-3, 10 - 12, 2 Juan 8 - 10, 1 Juan 2: 19 - 20, 28, Lucas 21: 8, 2 Timoteo 3: 13, Apocalipsis 13: 4 - 10, 14 - 16, 19: 20, Mateo 13: 1- 17 Marcos 4: 11 - 12, Lucas 8:10, 1 Timoteo 4: 1 - 2, 2 Timoteo 3: 1 - 9, 4: 3-4 y 8*
- 5) Él está aquí para sellar a las vírgenes prudentes. *Mateo 25: 1-13, Efesios 1: 13 - 18, y 4: 30, 1 Pedro 1: 3 - 7* ordenado para pasar la prueba de fe del tiempo del fin (*La fe es una revelación*), *solo hay una fe, revelación, la revelación de Jesucristo*, Dios ha ordenado a sus elegidos para pasar la prueba; es decir. Deidad, Parousia, etc. pero aquellos que *se apartan de LA Fe, LA Revelación de Jesucristo son Reprobados con respecto a LA Fe, La Revelación.*
- 6) Él está aquí para separar la paja del trigo. *Mateo 3:11-12, 7:15-23, 13:24-30, 36-43, 47-49, 25:1-11, 2 Tesalonicenses 1:7 - 12, 2:3, 10-12, 1 Timoteo 4:1, Hebreos 6, 1 Juan 2:19 - 21, 28, 2 grupos, Lucas 17:26 - 37, 2 Corintios 4:3-6, 11:1-4, Gálatas 1:6, 2 Timoteo 3:1 - 9, 4: 3-4, 8*
- 7) Él está aquí para resucitar a los muertos. *1 Tesalonicenses 4:15-18, 1 Corintios 15: todo Efesios 1:17-23, Gálatas 2:1, Hechos 1:9-11, Mateo 27:51-53, Colosenses 3:4, Deuteronomio 30:3, Lucas 20:36 hijos de la resurrección, Juan 11:24-25, Hechos 24:15, 21, Romanos 6:5, Filipenses 3:10-11, 2 Timoteo 2:18, Apocalipsis 20:5*
- 8) Él está aquí para cambiar a los vivos. *1 Tesalonicenses 4:15-18, 1 Corintios 15: todo, 2 Juan 3: 1 - 3, 2 Corintios 3: 18, Romanos 12: 1-2, Colosenses 3: 4, 1 Corintios 13: 9 - 12, 2 Tesalonicenses 1: 7, 10-12, Hechos 3: 19-21, 1 Pedro 1: 7 -9, 13, 2 Pedro 1: 1-4, 10-12, 1 Corintios 1: 4 - 10, Mateo 24: 30*
- 9) Él está aquí para ponernos en un rapto. *1 Tesalonicenses 4:15-18,* Ver también transformación y cambio.
- 10) Él está aquí para glorificar a sus santos *2 Tesalonicenses 1:7, 10-12, 2:14, 2 Corintios 3:9-10, 18, 4:6, 1 Juan 3:1-3, 1 Corintios 1:4-10, 13:9-12, Romanos 12:1-*

2, Mateo 16:27, 24:30, 25:31, Lucas 2:32, 21:27, Juan 17:5, 22, 24, Hechos 22:11, Romanos 5:2, 8: 18, 9:4,23, 1 Corintios 2: 7, 15:43, Efesios 1: 14, 17-18, Filipenses 4: 19, 1 Pedro 1: 7, 8,11,21, 4: 13-14, 5: 1, 4, 10, 5: 10-11, Colosenses 1: 27 ¿por qué debería haber esta esperanza de gloria? 3: 4, 1 Tesalonicenses 2: 12, 1 Timoteo 3: 16, Hebreos 1: 3, 2: 7,9,10, Judas 1: 24

11) Él está aquí para juzgar a los vivos y a los muertos. (Juicio de investigación) ¡Un juez! Apocalipsis 3: 14-21, Santiago 5: 7-9, Juan 12: 48, Mateo 3: 12, 7: 15-23, 13: 24-30, 36-43, 47-49, 25: 1-11, 2: Tesalonicenses 1: 7-10

Ahora, hay muchas preguntas que han surgido como resultado de ciertas personas que intentan enseñar este Mensaje de la Aparición de Cristo sin entenderlo realmente. Eso rompe la continuidad de las Escrituras y como resultado se han superpuesto muchas doctrinas fanáticas que han causado mucha angustia entre los creyentes del Mensaje, como aquellos que continúan enseñando que hay Dos Señores incluso después de que el Hno. Vayle llamó a eso una falacia.

Yo espero que esta lista detallada de lo que se supone que debe suceder en la Aparición y la Presencia de la Parousia de Cristo ayude a aquellos que tienen alguna pregunta sobre la enseñanza bíblica sobre la Parousia de Cristo a obtener una comprensión completa y el descanso que viene con estar en Su Presencia.

Y yo espero que ponga fin a cualquier confusión que todavía pueda haber sobre si la Parousia es una enseñanza falsa o no. Después de todo, Dios interpreta Su Palabra al cumplirla y podemos ver que el 94% de lo que fue profetizado para que suceda en Su Parousia ya ha sucedido en esta hora, y los 5 eventos restantes hablan de lo que está por venir a medida que Dios reduce Su Presencia de Parousia antes de llevarnos a la gloria. Los que quedan son 1) la resurrección, 2) el cambio del cuerpo, 3) la unión de los vivos con los santos dormidos en un ministerio de resurrección, 4) luego el rapto, y 5) finalmente la destrucción de la tierra por el fuego.

Oremos...

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Junio, 2023
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia